

Ressort: Finanzen

Maklergebühren nach Einführung des Bestellerprinzips halbiert

Berlin, 04.11.2015, 08:30 Uhr

GDN - Nach der Einführung des Bestellerprinzips bei Wohnungsvermittlungen sind die Maklergebühren in Deutschland um die Hälfte zurückgegangen. Das berichtet "Bild" (Mittwoch) mit Verweis auf Daten des Statistischen Bundesamts.

Demnach kam es bereits im Juni zu einem deutlichen Einbruch der Gebühren, die Mieter an Wohnungsmakler entrichten. Die Statistik erhebt alle Fälle, in denen Mieter für die Leistung eines Immobilienmaklers bezahlen. Der vom Statistischen Bundesamt ermittelte Preisindex für den Posten "Maklergebühr für Miete von Wohnung oder Haus" sank dabei von 106,7 im Mai auf den Wert von 53,4 im Juni. Dort verharrt er seitdem. Das entspricht einem Rückgang von 49,9 Prozent. Das Bestellerprinzip war am 1. Juni 2015 eingeführt worden. Der Deutsche Mieterbund begrüßt die Preisentwicklung: "Ein voller Erfolg für die Mieter", sagte der Geschäftsführer des Deutschen Mieterbunds, Ulrich Ropertz, zu "Bild". Früher konnten die Vermieter die Kosten für einen Makler bei einer Neuvermietung auf die Mieter abwälzen. "Das hat jetzt endlich ein Ende", erklärte Ropertz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-62573/maklergebuehren-nach-einfuehrung-des-bestellerprinzips-halbiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com